

VPV nimmt erste Gewerbeprodukte auf Basis von Faktor Zehn Software in Betrieb

Stuttgart, 30. Juni 2025 – Die VPV Versicherungen (VPV) haben gemeinsam mit Faktor Zehn den ersten erfolgreichen Go-live im Rahmen der Einführung Ihres neuen Gewerbegeschäfts umgesetzt. Die Sparten Inhalt, Ertragsausfall sowie Betriebs- und Vereinshaftspflicht werden nun produktiv über die neue Systemlandschaft auf Basis der Faktor Zehn Lösungen betrieben.

Bereits im Juni 2024 hatten die beiden Unternehmen ihre Zusammenarbeit im Rahmen einer umfassenden IT-Modernisierung angekündigt. Damit konnte der erste Meilenstein nach nur einem Jahr Projektlaufzeit erzielt werden. Ziel des Vorhabens ist es, eine einheitliche, zukunftssichere IT-Plattform über alle Kompositsparten hinweg zu etablieren. Für das Privat- als auch das Gewerbege- schäft kommen dabei das Bestandssystem Faktor-IPM, das Schadensystem Faktor-ICS sowie das Produktsystem Faktor-IPS von Faktor Zehn zum Einsatz.

Die neue Plattform ermöglicht der VPV die eigenständige Entwicklung und Verwaltung gewerblicher Produkte und wird durch eine eigens entwickelte Middleware flexibel in die bestehende Systemlandschaft eingebunden.

„Der Go-live im Gewerbegeschäft ist ein bedeutender Schritt für unsere IT-Strategie. Besonders überzeugt hat uns die Möglichkeit, die Lösung gezielt auf unsere Anforderungen zuzuschneiden. Das Ergebnis ist eine schlanke und effiziente Systemlandschaft“, sagt Steffen Guttenbacher, Vorstand Komposit, Services und IT bei der VPV.

Im nächsten Schritt folgen nun die Gebäudeversicherung sowie die Photovoltaikversicherung.

Über die VPV Versicherungen

Mit Hauptsitz in Stuttgart ist die 1827 gegründete VPV ein modernes Finanzdienstleistungsunternehmen mit mehr als 195-jähriger Tradition. Mit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Innen- und Außendienst bietet die VPV ihren Kunden ein umfassendes Angebot an Versicherungen und weiteren Dienstleistungen – auch in

Kooperation mit starken Partnern. Mit einer Bilanzsumme von 6,7 Milliarden Euro gehört die VPV heute zu den mittelgroßen Versicherungsunternehmen Deutschlands.

Weitere Informationen zur VPV finden Sie unter:
<https://www.vpv.de/>

Über Faktor Zehn

Die Faktor Zehn GmbH ist Spezialist für die IT der Versicherungswirtschaft. Als Softwarehaus bietet Faktor Zehn Lösungen für die Assekuranz auf Basis modernster Architektur an. Die Softwarekomponenten können einzeln eingesetzt werden oder als vollständige Suite. Insgesamt befindet sich die Software von Faktor Zehn bei über 20 führenden Versicherern im produktiven Einsatz. Als Teil der ConVista-Gruppe profitiert das Unternehmen von einem Expertennetzwerk und der Erfahrung aus mehr als 350 internationalen erfolgreichen Projekten.

www.faktorzehn.de.

Hinweis an die Redaktionen

Der Abdruck dieser Pressemeldung ist honorarfrei. Ein Belegexemplar an die VPV Versicherungen und an Faktor Zehn wird erbeten. Bildmaterial stellen wir Ihnen auf Anfrage gerne zur Verfügung. Vielen Dank!

Kontakt

Faktor Zehn GmbH
Friedenheimer Brücke 21
80639 München, Deutschland
Telefon: +49 (89) 520 311 – 0
Fax: +49 (89) 520 311 – 500
E-Mail: info@faktorzehn.de
Web: www.FaktorZehn.com
Blog: <https://blog.faktorzehn.de/>
XING: <https://www.xing.com/pages/faktorzehnqmbh>
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/faktor-zehn-gmbh>
Facebook: <https://www.facebook.com/FaktorZehn/>
YouTube:
www.youtube.com/channel/UCQBMROLKxooUjVxFwmW1IfQ
Instagram: <https://www.instagram.com/faktorzehn>